

10/12/2014

Altas autoridades participaron en Cuenta Pública Local del Fiscal Regional en La Cisterna

En La Cisterna se realizó ayer martes, una nueva Cuenta Pública Local de la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, donde el Fiscal Regional Raúl Guzmán, expuso los principales índices de persecución penal pública de la citada comuna, junto con dar a conocer algunos focos con mayor frecuencia de delitos y detallar la gestión institucional durante el año 2014, entre otras materias.



La instancia fue destacada por el Alcalde Santiago Rebolledo, quien junto con agradecer que la instancia se realizara en su comuna, valoró la iniciativa que acerca la labor de los Fiscales a la comunidad. Asimismo, la actividad contó con la participación de altas autoridades a nivel nacional, entre las que destacaron los Ministros de la Corte Suprema, Hugo Dolmestcht y Lamberto Cisternas; el Subsecretario de Justicia, Marcelo Albornoz; el General Inspector de Carabineros, Bruno Villalobos y el Prefecto General de la Policía de Investigaciones, Héctor Espinoza. Igualmente asistieron autoridades regionales y comunales. Debido a sus funciones en el Congreso, presentó oficialmente sus excusas -enviando una carta leída en el acto-, el Subsecretario del Interior, Mahmud Aleuy.

En su exposición, el Fiscal Regional sostuvo que ¿la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, asume la responsabilidad y desafío de ser, muchas veces el primer rostro del Estado ante quienes han sido víctimas o han tenido de algún modo participación en algún hecho ilícito, y también no pocas veces, es la única respuesta que tiene el Estado para amparar los Derechos de las personas más vulnerables, cuando han sido víctimas de delitos.

Agregó que ¿esta realidad nos obliga a plasmar en nuestro actuar un sello de servidores públicos, eficaces y preocupados de quienes requieren de nuestra intervención, especialmente de víctimas de delitos de gran lesividad e impacto social, como por ejemplo: nuestras niñas, niños y adolescentes; nuestros adultos mayores o mujeres víctimas de violencia intrafamiliar¿.

Entre las estadísticas entregadas ante los más de 150 asistentes a la ceremonia, integrada principalmente por líderes comunitarios y sociales, el Fiscal Regional destacó que de enero a octubre de 2014, ingresaron 6.154 casos por delitos registrados en La Cisterna, de los cuales un 8% corresponde a denuncias por violencia intrafamiliar, con 509 causas. Ahora bien, los delitos con mayor frecuencia, son los robos no violentos con un 20% y los robos violentos, con un 19%. En cuanto a los términos, sobresalió el hecho de que en cuanto a sentencias, un 97% fueron condenatorias y únicamente un 3% absolutorias.

Asimismo, al finalizar, el Fiscal Guzmán afirmó que era un convencido de que ¿sólo en la medida que la comunidad nos perciba como servidores públicos más que como autoridades, el quehacer del Ministerio Público será mejor evaluado. Así mejoraremos nuestros estándares de atención y lograremos mayor legitimidad social. En definitiva, una mejora sustancial que legitima el poder punitivo del Estado y perfecciona evidentemente nuestro sistema democrático de convivencia¿.

Entretanto, en el marco de la Cuenta Pública Local, tanto el Alcalde como el Fiscal

Regional, firmaron un compromiso de trabajo en conjunto en materia de persecución penal en la comuna.

Cabe destacar que la instancia, culminó con un diálogo abierto con la comunidad entre el Alcalde y el Fiscal Regional, donde además se integraron el Fiscal Jefe de VIF y Delitos Sexuales Rodrigo Chinchón y la Jefa (S) de Víctimas y Testigos Leticia Fuentes. En tanto, durante la actividad igualmente estuvieron presentes los Fiscales Jefes de la Fiscalía Sur y directivos, liderados por el Director Ejecutivo Regional, Iván Fuenzalida.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369